

SERVICE DEPARTEMENTAL
DE LA COMMUNICATION INTERMINISTERIELLE
DE L'ETAT

Auch, le 14 juin 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Hommage au commandant de police Jean-Baptiste SALVAING et à Jessica SCHNEIDER, adjointe administrative principale de l'intérieur et de l'outre-mer

A la suite de l'assassinat du commandant de police Jean-Baptiste SALVAING et de sa compagne Jessica SCHNEIDER, adjointe administrative principale de l'intérieur et de l'outremer, les drapeaux sur les bâtiments et édifices du ministère de l'intérieur seront mis en berne à partir de ce jour à 12h00, et pour 3 jours.

Par ailleurs, une minute de silence rassemblant les agents de la préfecture et les fonctionnaires de la direction départementale de la sécurité publique du Gers sera organisée sous la présidence du Préfet, le mercredi 15 juin 2016 à midi à la préfecture du Gers, cour Jean Moulin.

Les services de la préfecture seront fermés exceptionnellement au public ce mercredi 15 juin de 11h30 à 12 heures.